



**Mi Universidad**

## **CUADRO SINOPTICO**

**NOMBRE DEL ALUMNO:** Rubí González Rodríguez

**TEMA:** Medicina tradicional maya

**PARCIAL:** 1°

**MATERIA:** Enfermería y practicas alternativas en la salud

**NOMBRE DEL PROFESOR:** Lic. Romelia de León Méndez

**LICENCIATURA:** Enfermería

**CUATRIMESTRE:** 8°

**FECHA DE ENTREGA:** 20/01/23

# MEDICINA TRADICIONAL MAYA

Se basa en una cultura, cosmovisión y espiritualidad propias

Medicina alternativa o neuropatía se ha convertido en una opción normalizada para conseguir salud sin costes secundarios

Para la Medicina Maya la naturaleza está por encima de los hombres, determinando sus vidas y su proceso de salud-enfermedad

El ambiente y el cosmos tienen influencia sobre la vida, explican el funcionamiento del cuerpo a través de las leyes de la naturaleza

La medicina Maya considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad

Cualquier cambio o acción en la naturaleza, comunidad y familia, lo afectarán a su vez a él, provocándole salud o enfermedad

El ambiente y el cosmos tienen influencia sobre la vida, explican el funcionamiento del cuerpo a través de las leyes de la naturaleza

El pensamiento holístico de la medicina Maya relaciona íntimamente el cuerpo y el alma, relaciona todas las partes y órganos del mismo cuerpo

Maneja los «principios vitales» y conceptualiza la enfermedad como un desequilibrio

El ambiente y el cosmos tienen influencia sobre la vida, explican el funcionamiento del cuerpo a través de las leyes de la naturaleza

La salud es el resultado de vivir de acuerdo a las leyes de la naturaleza y la sociedad, y la enfermedad es el resultado de la trasgresión a esas leyes

Los mecanismos para lograr el equilibrio (curación) tiene que ver con varios elementos tales como el uso de plantas medicinales